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令和4年度第2回代表者会議(145th)議事録

日 時：令和4年7月26日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/地域交流担当/会計)

③ 堀口剛 副会長(会員交流・経営力向上担当/幹事/分科会ﾋﾞｼﾞ・サポ代表)

④ 小森禮子 副会長(ものづくり担当/幹事/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑤ 橋本源則 会計補佐

⑥ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑦ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

⑧ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑨ 橋本靖久 幹事(寅さん分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

で構成される 9名

当月出席依頼者：⑩高野山文夫 特別幹事(葛飾区産業

フェア実行委員会担当) 1名

出席者：金子高一郎、德倉俊一(19:30～)、小森禮子、宮

本武夫、橋本靖久、高野山文夫 以上 6 名

欠席者：堀口剛(委任)、橋本源則(委任)、入山央(委任)、

戸村直史(委任) 以上 4 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 岡室有紗様

議 長：会長 金子高一郎

司 会：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 小松隼人様

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

〇金子会長より以下の挨拶があった。

・最近、新型コロナウイルスの感染者数が急激に増加して

いるものの恐らく、今回は従前のような行動制限はない

可能性が高い。

・そうした状況もふまえて異業種交流会でも８月に開催す

る夏季全体例会は対面形式で開催の予定。

しかし感染拡大には配慮する必要があるため本日、議

論のうえ方向性を決めていきたい。

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認

〇司会の宮本幹事長より配布資料「1-1 月例報告 5 月号」

「1-2 月例報告６月号」に基づき 5 月、および 6 月の活

動について説明があった。

3. 対外事務局より連絡(区商工振興課 岡室有紗様)
〇次年度予算の形式について次回、定例会までに指示を

いただきたい。

〇HP のリニューアルを実施するのかどうかについても区か

らの支払いの締切りがあるため、早めに異業種交流会と

しての方向性を検討のうえ指示いただきたい。（来年 3 月

末までの履行確認が必要）

4. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 小松隼人様）

〇新型コロナウイルスの感染者数が急増しているものの、

東商では事業の中止・延期等は行わず、今後も感染症

対策に配慮のうえ開催していく予定である旨の報告があ

った。

5. 連絡事項

5-1委員会・事業担当から令和4年度事業進捗報告及び

結果報告

(1) 総務広報委員会（宮本委員長）

・特になし

(2) 【8/19(金)夏季全体例会(納涼会)】(小森副会

長）

・現在、講師については調整中。

・講師の候補は米沢新田藩当主夫人の上杉みすず

氏と中小企業診断士の高橋氏の２名。上杉氏の空

き状況は確認中。高橋氏は当日の空きを確認済み。

・今後、第一候補を上杉氏、第二候補を上杉氏のよ

うな戦国武将の子孫、第三候補を高橋氏として調

整を進めていきたい。

・今回のスケジュールは、17 時受付開始、17 時 30 分開

会。講演時間は１時間（質疑応答込み）を予定。

・開催日が差し迫っているため開催の案内については

上杉氏の確認を待ったうえで早急に行いたい。

・また、今回はオブザーバの参加も可能。オブザーバの

範囲は入会希望者まで。現在、新型コロナウイルスの

感染が拡大している状況もふまえ対象者はあまり広げ

ずに開催する。

・なお、今回は上記の経緯もふまえ参加者へ食事の提

供はなし。代わりに１，５００円程度の手土産を用意する

こととする。

(3) 【10/14-16,10/21-23 葛飾区産業フェア】(高野

山特別幹事、金子会長）

・10/14～16 の出展場所は昨年と同じ。出展内容は

昨年同様、子どもに理科的な実験や工具を使用し

た体験等を行ってもらえるようにしたい。

・一人当たり、あまり時間をかけず対応し、多くの

方をブースに呼び込む方針。

・出展社は金子会長、小森副会長、高野山特別幹事

を予定。

・テーブルの台数等は十分に確保しているため、出展内

容は柔軟に対応したい。

・異業種交流会の会員にも声掛けを行い、ブースの運

営を手伝ってくれた方には弁当と飲み物を支給予定。

・10/21～23 は寅さん分科会として訪問した実績のある

ロケ地に声掛けのうえ、各地のＰＲブース運営を実施。

・従前は参加者同士の交流会を開催していたものの、今

回、同様の交流会を開催するかは要検討。

・また、東大の町づくりサークルが栽培した米の販売も実

施予定している。

(4) 【11/25(金)会員企業レクリエーション】（金子

会長）

・当初、ボウリング大会の開催による交流を予定し

ていたものの、もし可能であれば本年度も昨年度

同様、コンサートを開催したい。

・開催する場合には、シンフォニーホールのアイリ

スホールを希望。

・昨年度とは趣向を変えて実施したいものの、まず

は日程と費用の面から開催が可能か出演者に打

診のうえ判断したい。

(5) 【11/18(金)・19(土)会員研修旅行】（橋本靖久

幹事
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・7 月 20 日に例会を開催のうえ、概要を決定。

・1日目に日南市を訪問のうえ地元の市役所や商工

会議所と交流を実施。そのまま日南市に宿泊した

うえで、翌日は高千穂峡を周遊し熊本空港から帰

京するルートを検討している。

・本事業の実施にあたり東商葛飾支部には、日南商

工会議所へ視察受け入れの依頼を行っていただ

きたい。

5-2 外部団体報告

(1) 葛飾区産学公連携推進協議会（金子会長）

・配布資料に基づき、金子会長より説明。

・産学公連携推進協議会で議論されている内容を持ち

帰り、異業種のメンバーに声掛けを行い開発ができる

よう準備を進めたい。

・詳細については今後、テーマについて絞り込みを行い

概要が決定していく予定。

(2) 葛飾区観光協会(金子会長)

・総会に出席したものの、特段の報告事項はなし。

5-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

〇橋本靖久寅さん分科会代表より配布資料に基づき説

明があった。

5-4 会計よりの報告

〇德倉副会長より、会費の納入状況について報告があ

り。

〇現在、入金があったのは 40 名中 25 名。未納先には順

次アプローチを行い、入金を依頼する旨の報告があり。

〇また、８月中に寅さんサミットの協賛の件について支出

対応する予定との報告があった。

6. 審議事項

〇特になし

7. その他

・【産業交流展】（高野山特別幹事）

〇かつしか異業種交流会で開発した商品をＰＲするため、

産業交流展への出展を予定。

〇但し、異業種交流会として費用を確保していないため、

今回は自己資金で出展するが、かつしか異業種交流

会の名前を使いたい旨の報告があり承諾を得た。

◎ 次回開催予定日

令和 4 年 9 月 27 日(火) 令和 4 年度 第 3 回代表者会議

146th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会:堀口副会長

第 192 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 4 年 7 月 19 日(Tue) 18:30～20:00

場 所：リモート開催（ZOOM）

出席者：長保行、関根一樹、小森禮子、山口諄也、入山

央 以上 5 名

欠席者：倉島進、高野山文夫、山本博子、梅田信利、佐

川安寿、堀川哲朗、戸村直史、山井早苗、金澤陽向（金

澤会員の代理）、会田直樹、宮澤邦幸 以上 11 名

オブザーバ：海老沼優文様（エビヌマ株式会社 代表取締

役） 以上 1 名

司 会：入山央  書 記：入山央

1. 海老沼様の紹介

・東堀切で文房具・オフィス用品販売業の二代目

2. 今後の活動

・8 月後半以降でランチ会を検討する

3. そのほか、情報交換

・日本の給料の安さについて

・社員研修方法（インバスケットトレーニング）について

・J:COM ではオンライン診療に取り組んでいる

◎ 次回開催予定

2022/8/16 (Tue) 18:3:0-20:０0 オンライン（Zoom）

第 155 寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 4 年 7 月 20 日(水) 18:00～20:00

場 所：青戸 「誠」

出席者：金子、德倉、小森、倉島、橋本靖 以上 5 名

欠席者：芦澤、中村、鈴木（創生社）、鈴木（不二精型）、

橋本源、平田、堀川、羅山 以上8名

オブザーバ：福、山本 以上 2 名

幹 事：橋本靖久  書 記：橋本靖久

1. 会員研修旅行（ロケ地訪問）

宮崎県日南市詳細に関し

開催日 11 月 18 日㈮～19 日㈯

一日目

・日南市役所訪問

・日南市商工会議所訪問

上記をアポイントを確認。

二日目

・高千穂などロケ地を中心に周遊予定

＊観光会社を現地企業へ依頼する。（金子会長、商工

会葛飾支部）

2. 新入会希望者を紹介し満場一致で承諾得る。

・株式会社山本工場 代表取締役 山本栄悟様

3. 次回 8月 19 日㈮ 夏季全大会にて参集。

◎ 次回開催予定

上記

7 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 水）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


